



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

27/02/2024

LEGISLATIVO

Aleida Alavez solicita juicio político contra el ministro Pérez Dayán

La diputada Aleida Alavez presentó formalmente la solicitud de juicio político en contra del ministro Alberto Pérez Dayán. La legisladora morenista considera que el Ministro de la Corte violó algunos artículos al declarar inconstitucional la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica, propuesta por el presidente López Obrador. En sus redes, la diputada manifestó que no se puede permitir que continúen estos atropellos contra el patrimonio nacional.

<https://drive.google.com/file/d/1BY0vuOrN3QjeNOqOTi0W9gEerUD0KmND/view>